

Communiqué de presse

Insee Flash Provence-Alpes-Côte d'Azur n°43

26 septembre 2018

SERVICES À LA POPULATION : DES POINTS D'ACCÈS DE PLUS EN PLUS NOMBREUX



Provence-Alpes-Côte d'Azur
Région de province
la mieux équipée
au regard de sa population résidente

Entre 2012 et 2017 :

Le nombre de points d'accès aux services a augmenté
5x plus vite que la population



Sages-femmes	+ 47 %
Médecins omnipraticiens	- 4 %



Supermarchés	+ 22 %
Hypermarchés	+ 7 %
Librairies, papeteries, journaux	- 11%



Taxis (y compris VTC)	+ 34 %
Écoles de conduite	+ 18 %